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A Vereadora Sandra R. Fusiger, do PTB, saudou a todos e disse que hoje não 
poderia deixar de registrar aqui a grandiosidade e a beleza do que foi o quarto Festival 
da Primavera juntamente com o Trem da Imigração, o Encontro Juvenil de Danças 
Alemães, o Encontro Internacional de Danças e o segundo Encontro Nacional de 
Papais-Noéis. Falou que foram dois finais de semana de intensa programação, 
elevando o patamar da cultura e turismo do nosso município, eventos estes que teve 
orgulho em participar ativamente. Comentou que, por ser participante ativa se sente 
muito confortável em parabenizar a todos os envolvidos, que não mediram esforços 
para o sucesso destes eventos, os quais alavancam Colinas no cenário nacional e 
internacional da cultura e turismo, o que consequentemente fortalece nossa economia 
local. Agradeceu a cada turista que passou por Colinas, a cada munícipe que 
participou, que se dedicou aos eventos, pois foram primordiais neste sucesso. 
Informou que o recital de música que ocorreu logo na abertura do Festival foi realizado 
por artistas locais, dentre eles alunos das escolas de música, professores e 
integrantes do Conjunto Instrumental de Colinas, além do Coral Infanto-Juvenil e do 
Coral Municipal. Segundo ela, foi um show à parte, maravilhoso e que sente orgulho 
em fazer parte. Disse que os bons velhinhos, os queridos Noéis não cansam de tecer 
elogios até hoje do quanto nosso povo é acolhedor, receptivo e é por isso que querem 
voltar a cada final de ano, porque nos reconhecem como pessoas boas, simples, 
empenhadas e dedicadas pela comunidade, eles se encantam e isso é nosso 
diferencial. Questionou se foi tudo perfeito, dizendo que talvez não, pois há pontos a 
melhorar, sempre. Após, convidou a todos para dar sugestões, buscar parcerias, 
melhorias, para que a cada ano estes eventos sejam ainda de maior magnitude e 
abrangência, pois o povo colinense só tem a ganhar com este sucesso. Falando em 
Cultura, mencionou que hoje há aqui na Casa para votação, um Projeto de Lei que cria 
o Conselho Municipal da Cultura, e como temos este forte potencial e cada vez mais 
viemos nos destacando, é imprescindível que o município tenha constituído esse 
Conselho para a captação de recursos, especialmente através da LIC/RS (Lei de 
Incentivo à Cultura do Rio Grande do Sul), sendo que é preciso a aprovação para o 
mais breve encaminhamento de projetos culturais, como por exemplo, nossa tão 
reconhecida e elogiada Páscoa Encantada. Salientou querer também fazer um convite 
muito especial a toda população, sendo que eles Vereadores receberam esse convite, 
para prestigiarem o XIX Encontro de Corais a realizar-se no próximo sábado, às 
dezenove horas, na Igreja Evangélica Luterana de Colinas. Informou que terão a 
presença de vários corais municipais, apresentando lindas e tradicionais canções, e 
que, após, toda comunidade está convidada para o jantar no Centro Comunitário 
Católico, que terá o custo de quarenta reais por pessoa. Para encerrar, disse que 
gostaria de expor um pouco sobre a programação da semana da primeira infância, que 
está acontecendo durante essa semana, dos dias vinte e um a vinte e seis de 
novembro e conta com diversas oficinas e atividades com diversos profissionais, que 
estarão interagido com todas as crianças da nossa comunidade, entre zero anos de 
idade até adolescentes do terceiro ano do ensino médio. Explicou que neste momento 
também estará em Construção o Plano Municipal da Primeira Infância, mais 
especificamente no dia vinte e cinco, sexta-feira, um plano que será construído por 
representantes de várias esferas do nosso município, como a Secretaria da Saúde, 
Secretaria da Educação, Câmara de Vereadores, COMDICA, Conselho da Educação; 
Conselho da Saúde, Escolas, Conselho Tutelar, Assistência Social, além de outros. 
Informou que este plano visa o atendimento aos direitos das crianças na primeira 
infância (até os seis anos de idade), e sua elaboração é recomendada pelo Marco 
Legal da Primeira Infância. Disse que o objetivo central do Plano é articular estes 
diferentes setores da administração municipal com o objetivo de estabelecer metas e 
complementar suas ações, para cumprir o dever do Estado na garantia da prioridade 
absoluta dos direitos das crianças, previsto na Constituição. Falou ser um instrumento 



político e técnico, construído em um processo democrático e participativo, que 
contemple a escuta e participação das crianças nesta construção. Salientou que ao 
construir este plano, o município assume um compromisso pelos próximos dez anos, a 
contar da data da sanção, com a política pela primeira infância, independente da 
gestão política que estará à frente, sendo então uma política de Estado e não de um 
governo, fazendo com que seja algo que tenha continuidade, e não seja esquecido na 
troca de gestão. Enfim, segundo ela, uma conquista muito importante, a construção 
deste plano, pois será destinado às nossas crianças, ao nosso futuro. 


